mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 30. September 2016

"Musikschule on Stage"

Es ist mal wieder soweit! Am Sonntag, dem 9. Oktober 2016 präsentiert sich der Popularbereich der Musikschule mit "Pop, Jazz, Blues & more" ab 16 Uhr im Schanz (Carl-Zeiss-Str. 6) mit einem beswingten Nachmittag. Mit von der Partie sind neben der sich neu formierten Combo "Insider" Schülerinnen und Schüler verschiedener Instrumentalklassen, sowie das Lehrerduo Oliver Ruschke und Norbert Schneider.

Und wer weiß: Vielleicht erinnert sich so mancher, der heute zuhört, in 50 Jahren an das junge Talent, dem er im Schanz gelauscht hat.

Neben den musikalischen SchmankerIn bietet das Schanz-Team kleine Leckereien aus der Küche an.